

タウンとびっくす

T o w n t o p i c s



▲合宿中にゴミ拾いをしてくださった大阪大学サッカー部のみなさん

『大阪大学サッカー部員がゴミ拾い』 合宿中に毎朝、自主的に実施

8月28日から9月1日まで、あすばる大崎に合宿していた大阪大学サッカー部員43名が、毎朝、散歩中にあすばる周辺のごみ拾いを自主的に行ってください、たいへんきれいになりました。

現在、大崎町ではスポーツと観光のまちということで、ビーチスポーツの振興や様々なスポーツ合宿の誘致に取り組んでいます。

『山下伸朗さん^{さくてい}牛削蹄競技で6位入賞』 第30回九州地区削蹄競技大会

8月30日(水)、始良郡中央家畜市場において第30回九州地区削蹄競技大会が開催されました。

本大会へは宮園集落の豊住秀史さんと角堂集落の山下伸朗さんが鹿児島県代表として出場し、日ごろ行っている削蹄業で培った知識と技を披露しました。

審査の結果、山下伸朗さんが6位に入賞し、10月30日、31日に栃木県那須塩原市で開催される全国削蹄競技大会へ出場することとなりました。

ご健闘されることを期待します。



▲削蹄競技中の山下伸朗さん(九州大会6位入賞)



▲田原川の清掃活動を行う町下水道連絡協議会のみなさん

『下水道の日を前に河川敷を清掃』 大崎町下水道連絡協議会26社が参加

9月8日(金)、大崎町下水道連絡協議会(萩原洋一会長・26社)は、『下水道の日(9月10日)』を前に大崎クリーンセンターで排水設備工事の推進協議を行ったあと、下水道事業に対するさらなる理解と関心を深めていただく目的で、参加した会員35名のみなさんが、近くを流れる田原川の河川敷で除草やゴミ拾いを行いました。

萩原会長は「大崎町の公共下水道は、全国的に見ても高い接続普及率を誇っています。今後も接続事業に取り組んでまいりますので、みなさんのご協力をお願いします。」と話されました。